



CONGRESO INTERNACIONAL ANÁHUAC DE RESPONSABILIDAD SOCIAL

"Investigación en Responsabilidad Social y Sostenibilidad"



L'Université Anáhuac de Mexico,
par l'intermédiaire de sa Faculté de responsabilité sociale,
vous invite au

XVII CONGRÈS INTERNATIONAL ANÁHUAC SUR LA RESPONSABILITÉ SOCIALE

Recherche en matière de responsabilité sociale
et de développement durable :
Relier les actions aux résultats

Dates : Les 28 et 30 Août 2024

Lieu : Université Anáhuac de Mexico,
Huixquilucan, État de Mexico, Mexique

Mode de réunion: Mixte Modalidad: Mixta

Dans un monde de plus en plus dynamique et complexe, la recherche d'efficacité et l'atteinte des objectifs sont devenues un défi constant. Dans un environnement en constante évolution, il est essentiel de comprendre l'importance de relier les actions aux résultats. Cette conférence cherche à explorer, à travers la recherche, la relation fondamentale entre nos actions et nos résultats, et comment cette connexion peut façonner notre succès pour trouver ensemble la voie de la durabilité.

Le lien entre les actions et les résultats et la voie vers la durabilité est indéniable. Chaque action que nous entreprenons, que ce soit au niveau individuel, communautaire ou mondial, a un effet qui s'étend bien au-delà de ce que nous pouvons voir immédiatement. Lorsque nous prenons des décisions éclairées et conscientes en mettant l'accent sur la durabilité, nous contribuons à un résultat qui profite à toute l'humanité et à la planète dans son ensemble.

Le lien entre les actions et les résultats ressemble à une formule simple mais puissante. Nos actions sont le point de départ, la « cause », tandis que les résultats sont la conséquence, « l'effet ». En d'autres termes, ce que nous faisons détermine ce que nous obtenons. Il ne faut cependant pas sous-estimer la simplicité de cette formule. La clé réside dans la qualité et l'orientation de nos actions, car ce sont elles qui détermineront la nature des résultats que nous obtiendrons.

Relier les actions aux résultats est une prémisse fondamentale sur la voie de la durabilité. La durabilité n'est pas un objectif abstrait, mais un processus continu qui dépend de nos choix et actions quotidiens. En assumant nos responsabilités et en nous engageant en faveur du développement durable, nous prenons des mesures significatives vers un avenir plus durable et plus équitable pour tous.

La durabilité n'est pas une option, c'est une nécessité, et chacun de nous a un rôle à jouer dans la construction d'un monde plus durable. Il ne suffit pas d'agir ; nous devons agir dans la bonne direction. Quand nous prenons nos responsabilités, nous avons la capacité d'ajuster et



Facultad de
Responsabilidad Social





CONGRESO INTERNACIONAL ANÁHUAC DE RESPONSABILIDAD SOCIAL

"Investigación en Responsabilidad Social y Sostenibilidad"



d'améliorer nos actions pour atteindre les résultats souhaités. Cela implique de prendre des décisions éclairées, de s'adapter aux changements et de persister dans la quête d'un monde plus inclusif, durable et résilient en faveur des personnes, de la planète et de la prospérité.

De même, il cherche à partager des expériences, en établissant des dialogues fructueux qui enrichissent et favorisent la diffusion des résultats de la recherche, dans le but de renforcer les capacités d'analyse, de développement et de construction de connaissances pour la prise de décision.

Il convient de mentionner que la participation au Congrès en tant que conférencier ou participant n'entraînera aucun frais. L'édition de ce Congrès se déroulera en mode mixte.

Les thèmes retenus qui structurent le Congrès sont les suivants:

- Finance durable
- Gouvernement d'entreprise et modèles de gouvernance
- La durabilité environnementale
- Économie Circulaire
- La durabilité comme activateur social et communautaire
- Changement climatique
- Durabilité éducative
- Architecture durable
- Durabilité et biens communs
- Responsabilité sociale de l'université
- Conception durable
- Durabilité régénérative
- Musées durables
- Citoyenneté responsable et migration
- Société civile et alliances à l'horizon 2030
- Communication stratégique pour le développement durable
- Tourisme durable
- Responsabilité sociale et politiques publiques





CONGRESO INTERNACIONAL ANÁHUAC DE RESPONSABILIDAD SOCIAL

"Investigación en Responsabilidad Social y Sostenibilidad"



Réception des papiers par Table Thématique

Les personnes intéressées à présenter un article doivent envoyer leur article dans son intégralité du 11 au 22 mars 2024 à l'adresse e-mail responsabilidad.social@anahuac.mx

Les articles complets doivent répondre aux critères éditoriaux suivants :

1. Sur la page de couverture :
 - a. le titre de l'exposé doit être court, sans abréviations, en majuscules et en minuscules, centré et en caractères gras;
 - b. les auteurs doivent être classés par nom de famille, établissement d'affiliation, adresse de courriel et numéro de téléphone;
 - c. le thème de la table ronde à laquelle le ou les auteurs participeront doit y également y figurer.
2. Le titre de l'exposé doit être court, sans abréviations, en majuscules et en minuscules, centré et en caractères gras.
3. Le résumé doit être en espagnol, compter 300 mots au maximum, ne pas avoir de sous-titres, et exposer la problématique, l'objectif, la méthodologie et les résultats.
4. Les mots-clés utilisés doivent être au nombre de cinq au maximum.
5. L'introduction doit préciser la problématique, l'objectif, la méthodologie et les résultats, et présenter les sections du document, sa portée et ses limites.
6. Il faut indiquer le fondement théorique de la recherche.
7. Il faut indiquer la méthodologie utilisée.
8. Il faut donner des explications.
9. Il faut exposer les résultats ou les constatations.
10. Il faut formuler des conclusions.
11. La rédaction doit respecter les normes de la 7^e édition du guide de l'*American Psychological Association* (APA, Société américaine de psychologie).
12. Les numéros de page doivent figurer dans la marge inférieure droite.
13. Le document doit compter entre 20 et 25 pages, ce qui comprend les figures, les images, les tableaux, les graphiques, les annexes et les références bibliographiques (uniquement celles qui sont citées dans le document).
14. Les figures, les images, les tableaux et les graphiques doivent indiquer leur source et comporter un titre numéroté mentionnant leur contenu.
15. La mise en page est assujettie à un interligne de 1,5, et doit comporter des majuscules et des minuscules, la police Arial 12, un texte justifié et des marges symétriques de 2,5 cm.



CONGRESO INTERNACIONAL ANÁHUAC DE RESPONSABILIDAD SOCIAL

"Investigación en Responsabilidad Social y Sostenibilidad"



Tous les exposés qui répondent aux exigences de base ci-énoncées seront évalués à l'aveugle par des examinateurs indépendants de diverses universités des Amériques. Seules les propositions retenues pourront être présentées au Congrès.

Chaque exposé peut compter trois co-auteurs au maximum et chacun d'eux ne peut présenter que deux exposés. Si un auteur transmet plus de deux exposés, seuls les deux premiers qu'il aura transmis seront pris en considération; tout exposé transmis par la suite sera automatiquement annulé, même si un co-auteur n'en a pas encore transmis.

Les résultats de l'avis des présentations seront notifiés entre le **3 et le 7 juin**.

Les auteurs des exposés retenus seront invités à les publier dans un livre électronique avec un numéro ISBN.

La correction, l'ajustement et les détails à inclure dans le livre électronique seront envoyés du **1er au 12 juillet**.

La lettre de cession de droits, pour les articles sélectionnés, doit être envoyée du **15 au 19 juillet** signée par tous les auteurs.

Chaque exposé doit être le résultat d'une recherche qui est terminée ou rendre compte de l'état d'avancement d'un projet de recherche.

Les travaux en question doivent être originaux et ne pas avoir été présentés dans le cadre d'un autre événement universitaire.

Présence en tant que participant

Vous êtes invités à participer au Congrès de façon active au cours des deux jours. Les personnes intéressées doivent s'inscrire au moyen d'un formulaire accessible en ligne, à l'adresse: <https://bit.ly/XVIIICIARS>



Coordonnées de la personne-ressource :

Lorena Miranda Navarro, Ph. D.

Coordonnatrice du *Centro Latinoamericano de Responsabilidad Social* (Clares, Centre latino-américain de responsabilité sociale)

Tél. : +52 (55) 5627 0210, poste 7960

Courriel : lorena.miranda@anahuac.mx